



# いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより  
令和2年 4月21日発行

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

4  
月

## 新年度スタート！

～放送での始業式、新学年の抱負を語る！～

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、令和2年度の第1学期始業式は、校内放送を使って行われました。例年とは違った形でスタートとなりましたが子どもたちが語った目標は、新学年での決意が感じられる素晴らしいものでした。一部を紹介します。

(小4年：甲斐 達稀さん)

ぼくが4年生でがんばりたいことは、言葉づかいです。なぜかという、3年生では言葉づかいがあらくなってしまい、友達をきずつけていたからです。4年生では、友達に優しい言葉をかけてなかよくしていきたいと思います。

(小6年：平川 颯太さん)

ぼくは、6年生でがんばりたいことは、学校全体をまとめていくことです。ぼくたちは、今年から小学部最上級生です。6年生という自覚をもって、小学部全体をまとめていけるよう、がんばっていきたくです。

(中3年：稲垣 純平さん)

僕は3年生になって頑張りたいことがあります。それは行事です。なぜならすべての行事が中学生生活最後となるからです。最上級生なので、みんなをまとめて行事をスムーズに進められるようになりたいです。……みんなと過ごす最後の1年になるので、この1年間を充実したものに、笑顔で卒業式を迎えたいです。

## 入学おめでとうございます！

～小学部13名、中学部17名を新たに迎えて～

4月9日(火)は小中一貫校になってから6回目となる入学式でした。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、出席者は新入生とその保護者、関係職員のみで全員マスク着用という、例年とは異なる入学式となりましたが、新入生の輝きは変わりませんでした。真新しい制服に身を包んだ中学部新入生と、その中学生に導かれた小学部新入生が、万雷の拍手の中堂々の入場(例年なら手を引かれての入場なのですが)、本校ならではの微笑ましい光景です。希望に満ちた新入生の姿に感動するとともに、それぞれのステージで、それぞれに活躍してほしいという願いを込めて、式の中で、次のようなお願いをしました。



<小学部の新入生へ>

～元気よく返事とあいさつができるようになってほしい。自分のことは自分でできるようになってほしい。

<中学部の新入生へ>

～ふるさとを誇りに、みなさんがもつよさを大切にしてほしい。本校のめざす児童生徒像(【勤勉】【礼節】【鍛錬】)をいつも忘れず大切にしてほしい。

式の後半では、在校生を代表して中学部3年生の中城由乃さんが、心のこもった歓迎のことばを述べてくれました。その後、新入生を代表して、中学部の工藤龍成さんが、これから始まる新たな学校生活への抱負を一生懸命に語ってくれました。



これで、全校児童生徒175名がそろいました。日々成長を続ける子どもたちとともに、私たちが成長していきたいと誓った日でした。

## 緊急事態宣言拡大を受けて！

～明日から再び臨時休業に入ります！～

4月22日(水)～5月6日(水)まで、延岡市教育委員会からのお知らせのとおり、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、臨時休業となります。この期間は、「必要のない外出を避け、なるべく外部との接触を避ける」こととされています。3点固定の生活を基本に、家庭での学習が中心となりますが、お困りの点がございましたら、遠慮なくご相談ください。〔期間中の登校日は5月1日(金)〕

## 【5月の主な行事】

- 5/14(木)、15(金)・・・(中)実力テスト [3年]
- 19(火)・・・はぐくみ・いじめアンケート
- 22(金)・・・(小)グリーンタイム
- 25(月)・・・風水害を想定した下校訓練
- 28(木)・・・シェイクアウト訓練
- 29(金)・・・延岡地区中総体選手推戴式

新型コロナウイルス感染拡大防止のために17日(日)に予定していた第6回体育大会を2学期以降に延期しました。

